
Mitgliederversammlung 2024 
Boulefreunde Hauenstein am 8.03.24 
Beginn: 19.00 - Ende: 20.25 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Totengedenken
(Daniel) 

Ich begrüße euch im Namen des Vorstands zur ordentlichen Mitgliederversammlung der Boule-
Freunde Hauenstein und freue mich über Jede und Jeden, der zu unserer heutigen, Versammlung 
gekommen ist.  

Bevor wir mit der Tagesordnung fortfahren bitte ich euch um eine Gedenkminute für die verstorbenen 
Mitglieder. 

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und Tagesordnung
(Daniel) 

Ich stelle fest, dass die Einladung zur MV zusammen mit der Tagesordnung satzungsgemäß und 
fristgerecht erfolgt ist.  

Entsprechend der Satzung entscheidet die Mitgliederversammlung vor Eintritt in die Tagesordnung 
über die Zulassung vorgebrachter Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung. Gibt es Anträge? Es 
wurden keine weiteren Anträge vorgebracht. 

3. Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung
(Daniel) 

Zur Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung ist eine Teilnehmerliste im Umlauf.  Die 
Teilnehmerzahl beträgt 27. 

4. Bericht des Vorstandes

4.1. Bericht von Daniel: 

Kurze Statistik 

 Vorstandsarbeit:

Seit der letzten MV haben 10 Vorstandssitzungen stattgefunden. Dies ist sicherlich der neuen
Zusammensetzung geschuldet, hat aber auch seine Vorteile, dass aktuelle Themen zeitnah
besprochen werden können.

 Mitgliederentwicklung seit der letzten MV:

Im Jahr 2023 ist Heini Braun verstorben und als einziges Mitglied ausgeschieden.
(Sarah Thies und Jana Kröjer auch wurden aber schon in letzter MV mit aufgezählt) Mariska
Stoffel, Gerhard Seibel sowie Tilo Diebel sind dem Verein beigetreten.
Aktuell hat der Verein 101 Mitglieder. Damit wurde wieder ein neuer Höchststand erreicht,
was natürlich sehr erfreulich ist.



 
 Rückblick auf das erste Jahr des neuen Vorstandes und persönliche Bemerkungen  

 
Mit Thomas und Markus haben zwei Veteranen den Vorstand verlassen und große Fußstapfen 
hinterlassen. Wir haben einen neuen und jungen Vorstand und auch wir müssen uns zurechtfinden, 
einarbeiten, eigene Wege finden und Ideen ausprobieren. Hierzu möchte ich erstens alle Mitglieder 
motivieren eigene Ideen zu äußern, Änderungsmöglichkeiten zu formulieren und sich 
einzubringen. Eure Beiträge und Ideen sind uns wichtig und werden ernst genommen, traut euch. 
Auf der anderen Seite möchten wir uns auf jeden Fall bei Thomas und Markus bedanken, welche 
beide weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen und auch weiterhin Aufgaben übernehmen.  

 
 
4.2. Bericht von Ede  
-> siehe Anhang  
 
4.3. Kassenbericht von Simone 
Der neue Posten als Kassenwart ist für Simone neu und der erste Kassenbericht ist ihr nicht 
leicht gefallen. 
Die gute Vorarbeit von Markus hat ihr auf jeden Fall geholfen und sie hat den Kassenbericht 
traditionell kurz gehalten. 
Einnahmen von insg. 14.346€ bei Ausgaben von 13181€ ergibt einen Jahresüberschuss 
vo1146,91€ 
Das Guthaben auf dem Sparbuch betrug 5586€ auf dem Girokonto waren es 1737€, zusammen 
7323€ 
 
4.4. Bericht von Uwe zum Vereinsheim- und Gelände 
Am Unterstand wurde zuletzt wieder ein Fuß ersetzt und ausgebessert, verbleiben noch 2 Füße. 
Diese müssen auf Grund der fortschreitenden Fäulnis ebenfalls ersetzt werden. Eine 
Stabilisierung des kompletten Unterstands soll durch Querstangen erfolgen. Dank ging auch an 
Michael Böser der konstant bei der Pflege des Platzes hilft. Uwe hat weiterhin angeboten 
Bäume auf seinem Grundstück am Hermersbergerhof zu fällen  und als Brennholz für das 
Vereinsheim zu nutzen. Er kann einen Anhänger besorgen, benötigt aber ein Auto zum Ziehen. 
Christoph Seibel kann hier aushelfen. Als letztes Thema wurde noch der mögliche Kauf von 
Split angesprochen. Auf einigen Plätzen ist nur noch wenig Split vorhanden und müsste 
aufgefüllt werden. Der Vorstand wird in seiner nächsten Sitzung die Möglichkeiten des Kaufes 
besprechen. 
 

5. Bericht der Kassenprüfer  
(Astrid und Melanie) 

Melanie Rasch bestätigte, dass man sich in der laufenden Woche am Dienstag mit Simone Frey 
getroffen habe. 
Simone hatte die Ordner und die Kasse dabei. Bei der Prüfung wurde festgestellt, dass die Belege 
und Auszüge vollständig waren. Die Kasse zeigte ebenfalls keine Mängel, so dass die Kassenprüfer 
keinerlei Beanstandung hatten.  
 
6.  Entlastung des Vorstands 
(Kassenprüfer hier Melanie Rasch) 
Die Entlastung des Vorstandes wurde beantragt und mit zwei Enthaltungen und dem Rest an 
Zustimmung beschlossen. 

 

7.    Wahl eines Versammlungsleiters bzw. Wahlleiters  

Entfallen, siehe nächster Tagespunkt. 



 
8.       Wahl eines neuen Kassenprüfers (für Astrid)  

Zur Wahl des neuen Kassenprüfers hat sich lediglich Thomas Merz gestellt. Nach Abstimmung wurde 
die Wahl öffentlich und mit Handzeichen vereinbart und Thomas einstimmig, ohne  gewählt. 

 
9.       Besuch aus Chauffailles 2024 

(Thomas) 
Thomas berichtete über den aktuellen Stand der Vorbereitungen des Besuchs aus Chauffailles. Für 
die 15 Gäste wurde 5 Ferienwohnungen reserviert. Der Deutsch-Französische Bürgerfonds hat den 
Antrag auf finanzielle Förderung des Projekts positiv beschieden, so dass die Unterbringung und 
Verpflegung der Gäste gesichert ist. Thomas bat alle Mitglieder, ihre Teilnahme an den einzelnen 
Veranstaltungspunkten bis spätestens 20.3. an ihn zu melden, damit die weiteren Planungen erfolgen 
können. Hierzu findet am 21.3. ab 18.30 Uhr im Vereinsheim die nächste Sitzung statt, zu der alle 
Mitglieder herzlich eingeladen sind. 

 
 
11.     Termine und Veranstaltungen 2024 

(Christoph Specka) 
Wir möchten zunächst darauf hinweisen, dass alle Termine auf der Homepage aufgeführt sind, Franz 
Kerner macht hier einen tollen Job wie auch bei den Veröffentlichungen im Boten, Danke dafür. 
Trotzdem haben wir die Termine für 2024 in Druckform dabei, wer ein Exemplar benötigt bitte einfach 
anschließend mitnehmen. 

 Ferienprogramm 2024 der Grundschulen der Verbandsgemeinde  
 Heimspieltage 11.5.; 8.6.; 31.8. -> andere Mannschaften müssen hier zwingend aushelfen  

 Terminliste siehe Anhang 

 
12. Dienste und Verantwortlichkeiten (Daniel)  

  Die Verantwortlichkeiten sowohl für die Großevents wie Spieltage/Turniere, etc. als auch die 
Hüttendienste beschränken sich leider noch immer auf einen recht kleinen Personenkreis. Wie 
schon so lange versuchen wir noch immer noch eine praktikable und faire Lösung zu finden. Ein 
Vorschlag wäre die Aufteilung nach Mannschaften für gewisse Zeiträume (z.B. 1. Mannschaft 
für Monat März, 2. Mannschaft April, etc) Dies soll als Diskussionsgrundlage und Erinnerung an 
die Problematik dienen. Die Pro und Kontra einer solchen Organisation wurden leidenschaftlich 
diskutiert. Wichtig ist, dass es einen Verantwortlichen gibt und dann für die entsprechende 
Mannschaft die Koordination übernimmt. Als Endergebnis wollen wir das Thema nochmals in 
der VS besprechen und evtl. einen ersten Versuch starten. Hierbei sollen im ersten Schritt die 
Hüttendienste eines Monats von den Mannschaften aufteilt und organisiert werden. Dies muss 
nicht zwingend der Spielführer sein, es muss aber jemand verantwortlich sein.  

 
13. Anträge - keine 

14. Sonstiges: Astrid berichtet, dass am 24.3. die Mannschaften von Herxheim sowie Mittelbach-
Hengstbach unser Training besuchen und mitspielen wollen. Das Thema Schrankenschlüssel 
für Hans wurde neu aufgebracht. Die Entscheidung, dass Hans sich vorab kurz melden soll 
wenn er die Schranke geöffnet haben möchte, gilt weiterhin. Dies wurde auch so an ihn 
kommuniziert. Wir haben leider nur wenige Schrankenschlüssel und diese sind an die 
Funktionsträger vergeben. 
 

Die harmonisch verlaufene Mitgliederversammlung endete um 21.25 Uhr. 
 
Protokollführer     Für den Vorstand 
Daniel Trenovszky    Christoph Specka 


